



# 学校通信

嘉麻市立稲築東中学校

5月号 令和2年5月11日

文責 校長 松尾正剛

新型コロナウイルス感染のさらなる収束を目指して、福岡県では緊急事態宣言が5月31日まで延長され、その間学校も臨時休校が5月31日まで延長となりました。休校の一番の目的は、新型コロナウイルス感染防止と拡大を防ぐことです。

生徒の皆さんへ

## 今こそ「自ら考え、正しく判断して行動する力」が試されます

本年度、休校が始まって1ヶ月以上が過ぎました。このようなことは、今までにないことで生徒の皆さんはとても戸惑っていることと思います。

再開を楽しみに待っていた生徒の皆さんは、とてもがっかりしたことと思います。私たち先生も、生徒の皆さんが不安やストレスを抱えていないか、学習のやる気をなくしていないか、体調や生活のリズムを崩していないかと心配をしています。

昨年度の3月から、何度も授業や行事などの予定が延期、中止となるなど、これまで経験したことがないこの状況に先生たちも戸惑っています。ですが、その都度話し合い、新しい計画を立て、学校再開に向けて準備をしています。生徒の皆さんに会えない状況の中で何ができるか、どんな課題を出したら家庭での学習が進むのかなど考え、できることを進めています。

**休校中は、生活リズムを崩さないようにしましょう。大切なことは、3つです。**

**① 起きる時間 ② 寝る時間 ③ 勉強に取り掛かる時間 の3つを、いつも学校へ通っている時間に合わせていてください。学校が再開した時に慌てないでいいように準備して下さい。**

11日には、担任の先生が臨時休校中の学習プリントや課題等の配布物を家庭訪問で家に届けます。配布物の中には、生活・学習計画表等もありますので自分で計画を立てて学習を進めてください。この休校では、「自ら考え、正しく判断して行動する力」が試されます。生徒の皆さん一人ひとりの自覚に期待しています。

何事も「焦らず、あきらめず」前を向いて進んでいきましょう。私たちが外出を控え、協力して感染の拡大防止に取り組んで来たことで、感染の広がりを抑えることができたのは明らかです。あと少し我慢し、これまでの日常が戻るよう、希望をつないで、注意を続けていきましょう。もし困ったこと、相談したいことがあれば、遠慮なく学校へ電話を入れて相談してください。